
INDAP anuncia apoyos para los floricultores de Longotoma afectados
por mega sequía

Gestión comercial para acceder a mejores mercados, recursos para la fabricación de
bioinsumos y capacitación para mejorar procesos, comprometió este martes el director
nacional de INDAP, Santiago Rojas Alessandri, a los floricultores de Longotoma,
comuna de La Ligua, en la Región de Valparaíso, como medidas inmediatas ante las
dificultades generadas por la intensa sequía. 

Acompañado por el equipo regional de INDAP, la autoridad visitó la zona y se reunió con
representantes de los cerca de 240 productores de flores de esa localidad para conocer
las dificultades por las que atraviesan y encontrar soluciones que les permitan mantenerse
como el principal motor productivo, económico y social del Valle de Longotoma.  

Anuncio Patrocinado

Una de las medidas es la intervención para acercar a estos productores a compradores
mayoristas como las tratativas que se desarrollan con Flores de Ocoa, del Terminal de
Flores de Santiago. Esta empresa puede encontrar en esta comunidad algunos de los
oferentes que requiere especialmente de flores al aire libre como lisianthus, lilium y
girasoles. 

A esto se suma la entrega de recursos a través del Programa de Desarrollo de Inversiones
(PDI) Asociativo de INDAP para la construcción de un galpón y la adquisición de
equipamiento que les permita instalar una mini fábrica de bioinsumos para sus cultivos.  
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INDAP anuncia apoyos para los floricultores de Longotoma afectados
por mega sequía

Esta sala de procesos asegurará el acceso a insumos de calidad y a menor costo, lo que se
complementará con un curso de aplicación de plaguicidas para su certificación en el SAG,
como comprometió el director regional de INDAP, Sergio Valladares.  

El director nacional de INDAP, Santiago Rojas, destacó que Longotoma “tiene más de
50 años de tradición floricultora” y reconoció que “enfrentan obviamente dificultades
estructurales como la sequía que se arrastra por muchos años”. Por eso, dijo, “hemos
dialogado sobre estos temas y nos hemos comprometido a seguir fortaleciendo los
programas de riego como INDAP y también en conjunto con el Gobierno Regional,
además de fortalecer los programas de crédito de INDAP y la asesoría especializada,
como producir más y mejor con menor impacto ambiental, porque también hay mucho
desafío asociado al manejo de las plagas y enfermedades”. 

La autoridad del agro también hizo un “llamado a las y los consumidores a obviamente
a preferir las flores nacionales”. 

Por su parte la diputada Carolina Marzán, dijo que “hoy día tuvimos noticias que fueron
importantes por parte de INDAP, que tienen relación con el tema de las deudas y la
clasificación que tienen las y los agricultores. Pero lo más relevante es ver a las autoridades
en terreno, es haber respondido a la convocatoria de los agricultores y sus dirigentes”. 

https://wa.link/25zd3x
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Rodrigo Osses, presidente de la Agrupación de Floricultores de Longotoma, enfatizó que la
escasez hídrica tiene en jaque a este sector y puede provocar que deje de ser el principal
productor de flores de corte bajo plástico del país. El dirigente agradeció la presencia de las
autoridades y el compromiso para buscar soluciones a la problemática del agua. 

Al encuentro con las productoras y productores de flores de Longotoma, realizado en la
sede del Club Deportivo El Trapiche, asistieron también el director nacional del SAG,
José Guajardo, la seremi de Agricultura, Yolanda Cisternas; la directora regional de
INIA La Cruz, Victoria Muena;  el director regional de la DGA, Camilo Mansilla; y el jefe
nacional del Departamento de Regulación y Control de Insumos SilvoAgrícolas del SAG,
Rodrigo Sotomayor. 

y tú, ¿qué opinas?


